

ごあいさつ

コロナ過の生活は、感染予防を工夫し、行動を自粛するなど様々な努力を各家庭で行っていると思われます。2年余りのこういった生活はなかなか疲れるところかと思えます。現在も施設の活動に於いていろいろな制約や自粛をしているのが現状です。例えば、以前であれば、小集団外出は県外をまたいで外出を計画したりもしていました。しかし、都内などへの外出は避け、県内だけの外出が続いているのが現状です。その中で、できるだけ楽しく外出ができるよう担当者の方で工夫しています。これから小集団に出かける方は、制限がある中で楽しい時間過ごせることを願っています。ちなみに、私は、県立こども動物自然公園の小集団の外出の引率を行い、疲れましたがとても楽しいひと時を過ごさせていただきました。



かんりせきにんしゃ
サービス管理責任者
くらばやし きよし
倉林 清

しょうしゅうだんがいしゅつ
小集団外出



あすなろ学園では、今年度も小集団外出を実施しています。みんなで新型コロナウイルス感染予防に努めながら、楽しいひとときを過ごしています！体験や鑑賞をしたり、おいしいご飯を食べたり、充実した時間を過ごして参りましたので、その様子をご紹介します！



とうぶどうぶつこうえん
東武動物公園

きたもとしちょう しさつ らいえん
北本市長が視察に来園されました

7月12日（火）北本市の三宮市長にあすなろ学園をご視察いただきました。利用者の皆さんが熱心に作業に取り組む姿をご覧いただき、市長からも「皆さんの頑張っている姿が見られて良かったです」とお言葉をいただきました。これからもみんなで元気に活動や作業に励んでいきたいと思います！



どうぶつしぜんこうえん
こども動物自然公園



れきし みんぞく はくぶつかん
歴史と民俗の博物館



むら
むさしの村



そうへい はくぶつかん
造幣さいたま博物館

